



## Según informes a Bolsa de Santiago: Carlo Solari compra acciones de Falabella y Tomás Müller eleva presencia en Mallplaza

A través de distintas sociedades, el expresidente del *retailer* compró el paquete ofrecido por Carlos Heller.

PABLO GUTIÉRREZ  
Y MARCOS BARRIENTOS

Este martes, una serie de *insiders* de Falabella y Mallplaza dieron a conocer movimientos accionarios.

Tres sociedades ligadas a Carlo Solari, director y expresidente de Falabella S.A., compraron acciones del *retailer*. Según informaron a la Bolsa de Santiago, fueron adquisiciones por \$4.214 millones, a un precio unitario de \$3.350.

No fueron los únicos movimientos en el grupo controlador. Inversiones Santa Victoria e Inversiones Cinque Terre, ligadas a Paola Cúneo (directora del *retailer*), compraron \$5.006 millones. El Grupo Amalfi, en tanto, (ligado a Sergio Cardone) adquirió \$2.744 millones.

Y se registraron compras de parte de DT Peñuelas (familia Pucci del Río), por \$3.325 millones, DT D y D SpA (Del Río Edwards), por \$3.325 millones, y Quilicura (Del Río Goudie), por \$3.325 millones.

Estas compras habrían sido realizadas a Carlos Heller quien, a través de Bethia, informó ventas por \$43.724 millones en papeles de Falabella.

En Mallplaza, filial de Falabella, el director Tomás Müller informó de una compra por \$23.193 millones, equivalente al 0,27% de la propiedad. Subió su participación a 3,51%.

### Dudas del mercado

Los últimos movimientos dejaron a varios pensando en el futuro del control de la firma, actualmente liderado por las familias Solari, Heller y Del Río (con 68,65% de las acciones al inicio de este año). "Genera suspicacias, dado que los mo-

vimientos deberían amasar algo así como el 3,3% de la propiedad, *ad portas* de la revisión del pacto controlador de Falabella en 2025", dice Cristian Araya, gerente de Estrategia en Sartor Finance Group.

"Va a ser interesante ver quiénes renuevan el pacto controlador", dice Francisco Soto, gerente de Inversiones en K2 Advisors.

EL MERCURIO  
**Inversiones**  
Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)

La principal duda es si el clan Müller entrará al control. "Hasta no saber con certeza si el pacto se sostendrá, es difícil saber qué hay detrás de los movimientos, salvo constatar el interés por parte de la familia Müller", dice Araya, de Sartor.

Algunos lo ven con buenos ojos. "Puede ser positivo dado que refleja expectativas de un mejor desempeño a futuro", dice Joaquín Reichhardt, director en Pacto Capital. La acción avanzó 1,18% ayer. Y, el jueves, tras la compra de Müller, subió 3,34%.

"Que Tomás Müller esté aumentando su participación es una buena señal, porque indica que un inversionista que conoce la empresa está interesado en ella", dice Guillermo Araya, gerente de estudios en Renta4.

Otros tienen dudas. "Según rumores, habría diferencias de opinión entre sus principales dueños", dice Araya, de Sartor.

Con los últimos movimientos, Carlos Heller, a través de Bethia, acumula ventas por \$187.814 millones. Y redujo su propiedad al 5,87%.

Esto se repartió entre los clanes del pacto controlador. Una fuente lo resume así: Amalfi compró el 6,53% (Cardone); Dersa el 39,56% (Del Río); HCQ el 23,83% (Cúneo) y San Vitto el 30,08% (Solari D).

Tomás Müller, en tanto, alcanzó el 3,24% de Falabella.